

RC: ¿Con qué unidades de negocio cuentan y qué prestación ofrece cada una?

FCD: ICCGSA hoy es un grupo empresarial y, ante la diversificación de nuestra cartera, decidimos escindir los negocios en dos empresas: ICCGSA Constructora, concentrada en la construcción de infraestructura, edificaciones y conservación vial; e ICCGSA Inversiones, con sus nuevos negocios: inmobiliario, concesiones de infraestructura, alquiler de grúas, agroindustrial y forestal. En este último grupo tenemos a Valora, nuestra operación inmobiliaria que alista tres nuevos proyectos habitacionales enfocados a los segmentos B y C: en Chorrillos, Villa María del Triunfo y en Piura. Contamos, además, con dos proyectos en ejecución en Jesús María y en Surco.

Asimismo, en el 2011 se creó ICCGSA Forestal y se adquirió 1,052 ha de terreno en Puerto Inca (Huánuco)

para la siembra de árboles Bolaina. Ese mismo año, surge ICCGSA Agroindustrial, empresa a cargo del manejo de los negocios agroindustriales del grupo: Corporación Agrícola Olmos y Uvas del Norte. La primera se concreta tras la compra de 1,000 ha en la subasta de terrenos del proyecto Olmos (Lambayeque) que serán destinadas al cultivo de uvas, paltas, espárragos, entre otros. En este emprendimiento estamos asociados con Agrícola Chapi, importante empresa del sector agroindustrial (exportador del país). Uvas del Norte se concreta con la adquisición de 80.7 ha en la zona de Somate-Sullana (Piura) que ya ha empezado a producir sus primeras cosechas de uva red globe para la exportación y está por empezar sus primeras cosechas de uvas seedless. Finalmente, en el 2012, se crea Grúas e Izajes, compañía que presta servicios de alquiler de grúas de alto tonelaje a clientes de los sectores

minero, energético e industrial. En esta firma nos encontramos asociados con Compax e Invermaq, ambas empresas chilenas líderes en el sector. Todas estas inversiones a largo plazo, aunadas a la consolidación del principal negocio del grupo -ingeniería, construcción y servicios de conservación vial-, nos permitirán responder a nuestras metas de crecimiento y continuar manteniendo nuestro liderazgo en el país.

RC: ¿Cómo es su trabajo con las comunidades donde vienen operando?, ¿qué importancia le dan a la responsabilidad social?

FCD: La Responsabilidad Social Corporativa es parte esencial en la cultura de ICCGSA. Como empresa especializada en la ejecución de obras de infraestructura, trabajos viales y carreteras, nuestro aporte a la sociedad se direcciona también en esa línea: la educación y seguridad vial de las poblaciones rurales próximas a nuestros proyectos. Así, a través del programa "Quien cuida la vía, cuida su vida", entre el 2010 al 2014 hemos capacitado a más de 35,000 pobladores, entre estudiantes, docentes, transportistas y autoridades, sobre el cuidado de las vías y la prevención de accidentes de tránsito. El impacto de las buenas prácticas nos ha valido el Distintivo de Empresa Socialmente Responsable (ESR) otorgado por Perú 2021, lo que nos compromete a seguir brindando desarrollo y bienestar a las comunidades cercanas a las obras que desarrollamos.



3.

tores minero, energético e industrial. En esta firma nos encontramos

3 y 4. Castillo Dibós dijo que existe una necesidad de reforzar el sector salud a través de la construcción de infraestructura hospitalaria adecuada.



4.

RC: ¿Cuáles son los estándares de calidad que manejan?

FCD: En ICCGSA apostamos por una gestión con altos estándares de calidad, seguridad, salud y medio ambiente, que garantizan la excelencia de los servicios que brindamos. Trabajamos bajo una cultura de producción eficiente a través de nuestro Sistema Integrado de Gestión. Es así que en el año 2008 iniciamos la implementación del Sistema de Gestión de la Calidad en base a la norma ISO 9001:2008. Actualmente, contamos con la